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I Verdi della Toscana "condividono le ragioni del presidio di stamani davanti alla 

Prefettura del Coordinamento cittadino anti-Tav, a cui hanno presenziato il portavoce 

regionale del Sole che Ride Mauro Romanelli e il consigliere di Quartiere 2 Duccio 

Braccaloni". 

 

"In particolare riteniamo grave il fatto che nessuna istituzione abbia mai accettato di 

confrontare in sede aperta e pubblica costi, tempi e impatto del progetto attuale e di altri 

progetti alternativi, redatti da ricercatori e tecnici assolutamente qualificati". 

 

"D'altra parte già da tempo anche le nostre richieste in tal senso erano state completamente 

trascurate, insieme a quelle di altre forze partitiche e non: dall'interrogazione del 

consigliere Verde Luca Ragazzo in Consiglio provinciale di circa due anni fa, che chiedeva 

all'Amministrazione se riteneva utile confrontare progetti alternativi, a cui fu risposto per 

scritto con due righe assolutamente evasive, alla richiesta di apertura di un tavolo 

istituzionale di confronto, che emerse da un nostro convegno regionale, anch'essa fatta 

cadere nel vuoto". 
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